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  ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO DE DIRECCIÓN DEL IMIB 

 

Nº: 09/2016 
Asunto:  SEGUIMIENTO DE ASUNTOS PENDIENTES 
Fecha: 28 de Abril de 2016 
Hora: 09:00– 11.00 
Lugar:  Aula Seminario de la 3ª planta del HCUVA 

 

 

ASISTENTES 

1. Pascual Parrilla Paricio 
2. Luis García-Marcos 
3. Jesús A. Sánchez Pérez 
4. Pablo Pelegrín Vivancos 
5. Manuel Vidal Sanz 
6. Lola Serna Guirao 
7. Francisco Marín Ortuño 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA 

 

 

INVITADOS 

1. Antonio J. García Fernández 
2. Ángel Esteban Gil 

 

 

ORDEN DEL DIA  

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior 
2. Informe plataforma informática (2ª parte) 
3. Informe sobre la reunión del CCI e iniciativas de formación en marcha 
4. Situación y fechas para las reuniones de las áreas 
5. Convocatoria RRHH para proyectos sin personal 
6. Informe sobre convocatoria AES-106 
7. Ordenamiento de las plataformas de genómica y sala blanca 
8. Ruegos y preguntas 
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TEMAS TRATADOS  

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior 

Pendiente de redactar. Se pospone para una próxima reunión. 
 
2. Informe plataforma informática (2ª parte). 

El coordinador de la plataforma (Ángel Esteban Gil) informa de los pintos que se 
detallan a continuación: 

- El software desarrollado para el Biobanco que está prácticamente terminado. Sólo 
resta montarlo en los otros dos nodos y entrenar al personal que lo va a usar. 

- Respecto a Genómica, ya hay un bioinformático prestando servicio en la plataforma, 
pero se necesitan bases de datos para empezar a poner a punto los análisis. Se pedirán 
a los investigadores que puedan disponer de ellas. 

- La actualización de las páginas web de las plataformas, así como de la gestión de sus 
servicios a través de la web está pendiente. Se precisa de reuniones con las 
plataformas para ir poniendo esto en marcha. Se propone una primera reunión el 
próximo día 11 de Mayo a las 13:00 hrs. 

- Existe la posibilidad de que cada proyecto tenga su propia página web, lo que 
permitiría saber e tiempo real qué se investiga en el Instituto. 

- Se presenta la web personal de cada investigador. Se propone que los investigadores 
principales tengan de manera automática una página web propia, que ellos pueden 
completar según deseen. Las visitas relevantes de científicos pueden añadirse a estas 
páginas web, y quedarían recogidas para la re-acreditación. 

- Las diferentes líneas de investigación deben quedar dentro de la página web del grupo 
de investigación. Se debería poder buscar las líneas por palabras clave para acceder a 
ellas directamente. 

- Genómica genera una enorme cantidad de datos y se necesita buscar o adquirir un 
lugar para su almacenamiento. Se explorará si la UMU tiene sitio y puede cederlo. 

- Se recuerda la conveniencia de que la plataforma de Bioinformática disponga de una 
ubicación en el LAIB antes de que los informáticos terminen sus tareas en el biobanco. 

- Al hilo de la necesidad de organizar un curso de entrenamiento para el nuevo software 
del Biobanco, se comenta que convendría que el SMS acreditara al IMIB como 
formador para que los cursos que éste pudiera organizar cursos de carácter oficial sin 
que la Fundación fuera intermediaria. 

 
3. Informe sobre la reunión del CCI e iniciativas de formación en marcha 

Asistieron cuatro de los siete de los coordinadores y excusaron su asistencia 
dos de los representantes del hospital. Se habló de la necesidad de un mejor 
funcionamiento de las Áreas. El punto principal es que hay poca información desde los 
IPs. Se habló de los seminarios y se de la convocatoria para proyectos competitivos 
que no disponen de RRHH. 

 
4. Situación y fechas para las reuniones de las áreas 

Empieza el Área 3 el 3 de Mayo. El calendario queda como sigue: 
- 3 Mayo - Área 3 
- 17 Mayo - Área 1 
- 24 Mayo - Área 6 
- 31 Mayo - Área 2 
- 14 Junio - Área 4 
- 28 Junio - Área 5 
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- 12 Julio - Área 7 
 
5. Convocatoria RRHH para proyectos sin personal 

Se plantea ordenar a los IPs por méritos y que contraten licenciados o FPII hasta 
que se acaben los fondos. Hay que recalcar que es un año desde el comienzo del 
contrato; y que la continuación dependerá de la disponibilidad de fondos y del 
rendimiento. Hay que decidir el baremo del IP- Pueden pedir los que no tienen ningún 
personal a su cargo. Se analizará caso por caso. Se hará circular el baremo y el texto de 
la convocatoria por los miembros del CCI. 
 
6. Informe sobre convocatoria AES-106 
 En la primera oleada se han presentado 23 Pis (8 incluyendo RRHH), 3 Sara 
Borrel y 1 bolsa de movilidad. 
 
7. Ordenamiento de las plataformas de genómica y sala blanca 
 Es deseable ordenar la situación de las plataformas; en especial aclarar 
definitivamente su cartera de servicios y sus relaciones –en algunos casos- con grupos 
de investigación. Se empezará por la Sala Blanca. 
 
8. Ruegos y preguntas 
 El Director de la Fundación informa de la posibilidad de que el Instituto acabe 
teniendo un CIF propio, diferente del de la FFIS. 
 

ACUERDOS ADOPTADOS 

 
 Recabar información sobre la posibilidad de almacenar datos en servidores de la UMU. 
 Acreditar al IMIB como organismo de formación 
 Acelerar la redacción de la convocatoria para grupos sin de RRHH y decidir el 

baremo. 
 Iniciar una ronda para aclarar la situación de las plataformas y su relación con 

los grupos. 
 
 
 
 
 
 
Fdo. Pascual Parrilla Paricio     Fdo. Lola Serna Guirao  
Director       Subdirectora Técnica 
  
 


